
 

 

 

COMUNE DI VICENZA 

 

 

CITTÀ PATRIMONIO MONDIALE UNESCO 

CITTÀ DECORATA DI DUE MEDAGLIE D’ORO PER IL RISORGIMENTO E LA RESISTENZA 

PALAZZO TRISSINO BASTON - CORSO A. PALLADIO, 98 - 36100 VICENZA - TEL. 0444.221111 - CODICE FISCALE E PARTITA IVA N. 00516890241 

 
P.G.N. 151035             Vicenza, 23 settembre 2022 

 
 
OGGETTO: Convocazione del Consiglio comunale per i giorni 29 settembre e 6 ottobre 

2022. 
 

 
Egregio Consigliere, 
 

 ai sensi dell’art. 33, comma 2, dello Statuto comunale e dell’art. 1, comma 
3, del Regolamento del Consiglio comunale, presso la Sala consiliare di Palazzo 
Trissino, nel giorno di: 
 
in prima convocazione: 
 

- GIOVEDÌ 29 SETTEMBRE 2022 ALLE ORE 16:30 
 
 Nel caso in cui non venisse raggiunto il numero legale nella seduta di prima 
convocazione o venisse a mancare nel corso della stessa, la seduta di seconda 
convocazione si terrà il: 

 
- GIOVEDÌ 6 OTTOBRE 2022 ALLE ORE 16:30 

 
per la trattazione degli oggetti sotto riportati. 
 

La informo che gli oggetti nn. 53, 54 e 55 verranno posti in trattazione 
unicamente se, nel frattempo, saranno acquisiti sugli stessi il parere della competente 
commissione consiliare. 
   

Le comunico, altresì, che la trattazione dell’oggetto n. 56 è subordinata 
all’espressione sullo stesso dei pareri tecnico, contabile e della competente commissione 
consiliare. 
 

La invito ad intervenire alle sedute, ricordandoLe che, nel caso vi fossero 
motivati impedimenti alla partecipazione, è tenuta a farmi pervenire giustificazione scritta, 
ai sensi dell'art. 46, comma 1, dello Statuto comunale. 
 
 Cordiali saluti. 
 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Avv. Valerio Sorrentino 
(documento informatico firmato digitalmente 

ai sensi del D. Lgs 82/2005) 



 

 

 
OGGETTI IN TRATTAZIONE NELLE SEDUTE 

DEL 29 SETTEMBRE 2022 

 
 
OGGETTO 53- BILANCIO- Bilancio consolidato del gruppo Comune di Vicenza 

dell’anno 2021. 
 
OGGETTO 54- Ratifica della deliberazione della Giunta comunale n. 168 del 

31/8/2022 avente per oggetto: “Bilancio – Variazione di Bilancio 
d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi dell’art. 175, cc. 4 e 5, del 
D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL). 

 
OGGETTO 55- URBANISTICA-Controdeduzioni alle osservazioni pervenute e 

approvazione della Variante parziale al Piano degli Interventi ai fini 
dell’apposizione del vincolo preordinato all’esproprio – ai sensi del 
DPR 327/2001 – a seguito dell’approvazione del progetto di fattibilità 
tecnico economica dell’opera pubblica denominata “S.P. 247 Riviera 
Berica. Nuovo ponte di Debba sul Bacchiglione”. 

 
 
OGGETTO 56- MOZIONI-Mozione presentata il 5.9.2022 dai cons. Tosetto, Spiller, 

Nicolai, Marobin, Marchetti, Colombara, Rolando, Pupillo, Dalla 
Rosa e Selmo avente ad oggetto : “AV/AC”. 

 
 



 

 

 
Allegato all’avviso di convocazione del 23 settembre 2022 

 
ELENCO DELLE INTERROGAZIONI ED INTERPELLANZE A RISPOSTA ORALE 

 
 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 24/158461 pgn 
presentata il 13.10.2021 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Conto termico” (assessore 
Celebron) 

 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 8/82760 pgn presentata 
il 21.5.2022 dal cons. Marobin avente ad oggetto: “Siamo arrivati alla fine del mondo o 
alla città patrimonio UNESCO?” (assessore Celebron) 

 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 9/87755 pgn presentata 
il 30.5.2022 dal cons. Nicolai avente ad oggetto: “Dove sono il PUMS e il relativo crono 
programma?” (assessore Celebron) 

 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 11/94756 pgn 
presentata il 13.6.2022 dai cons. Pupillo e Selmo avente ad oggetto: “Tante situazioni di 
stallo in Cimitero Maggiore.” (assessore Celebron) 

 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 16/107923 pgn 
presentata il 4.7.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Sorveglianza del parco giochi 
di Via Ischia.” (assessore Zocca) 
 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 17/111310 pgn 
presentata il 7.7.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: “Sosta: chi risponde ai 
mancati proventi di concessione?” (assessore Celebron) 
 
Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 19/115858 pgn 
presentata il 19.7.2022 dal cons. Nicolai avente ad oggetto: “Parcheggio bici stazione” 
(assessore Celebron) 
 
1) Interrogazione presentata il 3.1.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 

“Traffico pesante su Viale Jacopo dal Verme” (assessore Celebron) 

 
2) Interrogazione presentata il 7.1.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 

“”La Fabbrica del Rinascimento”: davvero un “buon successo” per Vicenza?” 
(assessore Siotto) 

 
12) Interpellanza presentata il 6.2.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 

“Garantire la sicurezza e l’incolumità delle persone, pedoni adulti e bambini e 
ciclisti, nelle vie Monte Verena-Monte Zebio-Melette” (assessore Celebron) 

 
14) Interrogazione presentata il 16.2.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 

“Bretellina dell’Albera” (assessore Celebron) 

 



 

 

17) Interrogazione presentata il 2.3.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 
“Sede del Centro Antiviolenza di Vicenza” (assessori Celebron) 

 
24) Interrogazione presentata il 29.3.2022 dai cons. Selmo e Balbi avente ad oggetto: 

"Luci, parcheggio e macerie all’ex Centrale del Latte. Almeno il decoro…" 
(assessore Celebron) 

 
25) Interrogazione presentata il 31.3.2022 dalla cons. Mattiello avente ad oggetto: 

“Personale sanitario ucraino a Vicenza” (assessore Zocca)  
 
26) Interpellanza presentata il 10.4.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: “Porta 

Santa Croce punto nero mobilità urbana a Vicenza. Ancora incidente alla curva cieca 
di viale Mazzini angolo viale Trento” (assessore Celebron) 

 
27) Interpellanza presentata il 23.4.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: "Via 

Battaglione Valtellina Vicenza, strada gravemente dissestata. Buche profonde, 
avvallamenti, rischi e pericoli per automobilisti, moto, bici. Per quanto tempo 
ancora?" (assessore Celebron) 

 
30) Interrogazione presentata il 29.4.2022 dai cons. Colombara e Spiller avente ad 

oggetto: “Concessione di Palazzo Thiene per iniziative di partito: è questo il progetto 
culturale dell’Amministrazione Rucco per il Palazzo costato 5 milioni di euro ai 
vicentini?” (Sindaco e assessore Siotto) 

 
32) Interrogazione presentata il 30.4.2022 dal cons. Selmo avente ad oggetto: “Parco 

della Pace: l’apertura silenziosa. Si apra la parte verde e si lavori insieme per la 
gestione!” (Sindaco) 

 
33) Interpellanza presentata il 3.5.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 

“Fontana pubblica di Viacqua al centro di Piazzale De Gasperi sempre a secco. Non 
funzionante da anni” (assessore Celebron) 

 
34) Interrogazione presentata il 5.5.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 

“Rucco e i suoi gattini (ciechi)” (assessore Celebron) 

 
35) Interrogazione presentata il 5.5.2022 dai cons. Spiller e Marchetti avente ad 

oggetto: “Ciclabile Casarotto interrotta per lavori: a venti giorni dalla chiusura 
ancora nessuna viabilità alternativa protetta. Ciclisti e pedoni costretti a percorrere la 
Riviera Berica a loro rischio e pericolo: si sta forse attendendo il primo incidente per 
intervenire?” (assessore Celebron) 

 
39) Interpellanza presentata il 30.5.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: “Il 

buio oltre la siepe alla “Bissa” (assessore Ierardi) 

 
40) Interrogazione presentata il 30.5.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 

“Quanti soldi da AGSM-AIM per le sponsorizzazioni?” (Sindaco) 

 



 

 

41) Interrogazione presentata il 6.6.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 
“Fino a quando?” (Sindaco e assessore Celebron) 

 
42) Interrogazione presentata il 16.6.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 

“Mostra sul Rinascimento – Ma quali guadagni!” (assessore Siotto) 

 
43) Interpellanza presentata il 21.6.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: “La 

Bretella Fantasma. S’è trovata una via d’uscita dal Cul de Sac in cui è entrata?” 
(assessore Celebron) 

 
44) Interpellanza presentata il 7.7.2022 dal cons. Nicolai avente ad oggetto: “Gli 

strumenti di partecipazione del Comune siano realmente tali” (Sindaco) 

 
45) Interrogazione presentata il 9.7.2022 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad oggetto: 

“Zona San Bortolo – Sant’Antonino. Parchi, piste e isole ecologiche lasciate a se 
stesse” (assessore Celebron) 

 
46) Interrogazione presentata il 10.7.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 

“Periferie abbandonate dopo gli acquazzoni” (assessore Ierardi) 

 
47) Interpellanza presentata il 12.7.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 

"Estendere gli interventi per una città senza barriere in corrispondenza dei nuovi 
uffici postali del centro storico aperti in viale Roma ai civici 4 e 6. Spostamento dei 
cassonetti raccolta rifiuti posti davanti agli uffici" (assessori Siotto e Celebron) 

 
48) Interrogazione presentata il 15.7.2022 dai cons. Spiller, Colombara, Dalla Rosa 

e Marobin avente ad oggetto: “Piazza occupata e ben poca beneficenza” (assessore 
Giovine) 

 
49) Interrogazione presentata il 19.7.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 

“Installazione di una nuova infrastruttura con impianti di telecomunicazione a San 
Pietro Intrigogna” (Sindaco) 

 
50) Interrogazione presentata il 24.7.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: 

“Acquisto di un immobile a Debba” (assessore Albiero) 

 
51) Interrogazione presentata il 25.7.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 

“Recinzione provvisoria a Bertesinella” (assessori Celebron e Ierardi) 

 
52) Interrogazione presentata il 26.7.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: 

“Ufficio Tecnico: accedervi è quasi una impresa” (Sindaco e assessore Porelli) 
 
53) Interrogazione presentata il 2.8.2022 dai cons. Sala e Marchetti avente ad 

oggetto: “AGSM AIM: dove è la trasparenza tanto cara a Rucco quando sedeva 
all'opposizione” (Sindaco e assessore Zocca) 

 
54) Interrogazione presentata il 4.8.2022 dai cons. Spiller e Rolando avente ad 

oggetto: “1.073 giorni di attesa. Rispettare la sentenza del TAR Veneto: quel vecchio 



 

 

chiosco-bar di Campo Marzo va demolito. Perché il Comune non la rispetta?” 
(Sindaco) 

 
55) Interrogazione presentata il 4.8.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 

“Campane (campanile e campanari) di San Lorenzo, dov’è il Comune?” (assessori 
Siotto e Celebron) 

 
56) Interrogazione presentata il 6.8.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Lo 

scontro all’interno della Fondazione Studi Universitari mette a rischio finanziamenti 
indispensabili per il futuro dell’Università” (Sindaco) 

 
57) Interrogazione presentata il 7.8.2022 dai cons. Spiller, Dalla Rosa e Colombara 

avente ad oggetto: “ Tangenziale nord: il progetto non passi nel silenzio, si 
coinvolgano il Consiglio comunale, i cittadini e l’UNESCO” (assessore Celebron) 

 
58) Interrogazione presentata l’8.8.2022 dai cons. Balbi, Marchetti e Sala avente ad 

oggetto: “Università di Vicenza al centro dello scontro politico”. (Sindaco) 

 
59) Interrogazione presentata il 10.8.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 

"Nuova condotta acqua Vicenza. A quando l'ultimazione dei lavori?" (assessore 
Ierardi) 

 
60) Interrogazione presentata il 12.8.2022 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad 

oggetto: “Seggi alternativi alle scuole… ancora niente?” (assessore Porelli) 

 
61) Interpellanza presentata il 12.8.2022 dai cons. Colombara, Dalla Rosa e Spiller 

avente ad oggetto: “Viale Trento a rischio per pedoni e ciclisti: necessari interventi 
per la messa in sicurezza prima dell’inizio del prossimo anno scolastico” (assessore 
Celebron) 

 
62) Interrogazione presentata il 20.8.2022 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad 

oggetto: “Nuove asfaltature, nuovi problemi?” (assessori Ierardi e Celebron) 
 
64) Interpellanza presentata il 26.8.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Il 

decoro delle scuole è il decoro dell’intera città” (assessore Celebron) 
 
65) Interrogazione presentata il 29.8.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “No 

TIR in viale Dal Verme/viale Diaz. Telecamera T-Red e sanzioni per la sicurezza e il 
rispetto del codice stradale. L’Amministrazione ora faccia rispettare anche 
l’ordinanza in vigore Vieta-TIR” (Sindaco e assessore Celebron) 

 
66) Interrogazione presentata il 2.9.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 

“Schiuma nel Bacchiglione presso i Ponti di Debba” (assessore Siotto) 

 
67) Interrogazione presentata il 4.9.2022 dai cons. Nicolai e Marchetti avente ad 

oggetto: “Schiuma a Debba: serve più trasparenza” (assessore Siotto) 

 



 

 

68) Interrogazione presentata il 4.9.2022 dal cons. Nicolai avente ad oggetto: 
“Ciclostazione in Via Baden Powell: perché non si è fatta prima dell’inizio delle 
scuole?” (assessore Celebron) 

 
69) Interrogazione presentata il 5.9.2022 dai cons. Colombara e Dalla Rosa avente 

ad oggetto: “Sosta, un fantasma fermo, con le 4 frecce” (assessore Celebron) 
 
70) Interrogazione presentata il 9.9.2022 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad oggetto: 

“Bretella dell’Albera” – Svincolo Nord Strada Pasubio” (assessore Celebron) 
 
71) Interrogazione presentata il 10.9.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 

“AGSM AIM conclude l’acquisto ad altissimo rischio finanziario di una Società di 
vendita senza dire nulla al Sindaco di Vicenza – Rucco è sempre convinto che i 
vertici meritino la sua fiducia e quella dei vicentini?” (Sindaco e assessore Zocca) 

 
72) Interrogazione presentata il 13.9.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 

“Illuminazione pubblica – Facciamo luce” (assessore Ierardi) 
 
73) Interrogazione presentata il 19.9.2022 dai cons. Spiller e Rolando avente ad 

oggetto: “Opera di invaso sul fiume Bacchiglione a monte di Viale Diaz: a 1.174 
giorni dall’inizio dei lavori l’opera è stata ultimata e collaudata? È pronta ad 
assolvere alla propria funzione in vista del prossimo autunno?” (assessore Ierardi) 

 
74) Interpellanza presentata il 22.9.2022 dal cons. Marchetti sull’eliminazione 

dell’autostazione di SVT di Viale Milano, prevista dal progetto definitivo del 
secondo Lotto funzionale della Linea AV/AC Verona – Padova “Attraversamento di 
Vicenza”. (Sindaco e assessore Celebron) 

 
75) Interrogazione presentata il 22.9.2022 dai cons. Colombara e Marobin avente ad 

oggetto: “Anche AGSM AIM tra le 100 imprese a rischio default? Ce lo dica il 
Sindaco Rucco” (Sindaco e assessore Zocca) 

 
76) Interrogazione presentata il 22.9.2022 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 

“Aumentata l’indennità del Sindaco e degli Assessori e del Presidente del Consiglio 
per l’anno in corso” (Sindaco e assessore Zocca) 


